

**Pola Komunikasi Keluarga pada Pasangan Suami Istri  
Bekerja yang memiliki Anak penderita Autisme**

SKRIPSI



Disusun oleh

**Brigitha Aidha Jannah**

**NIM : 071511533086**

PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI  
DEPARTEMEN ILMU KOMUNIKASI  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS AIRLANGGA  
Semester Ganjil 2019-2020

### Halaman Pernyataan Tidak Melakukan Plagiat

Halaman pernyataan ini berisi pernyataan tentang originalitas karya tulis dengan menuliskan kalimat:

Bagian atau keseluruhan isi Skripsi ini tidak pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademis pada bidang dan/atau universitas lain dan tidak pernah dipublikasikan/ditulis oleh individu selain penyusun kecuali bila dituliskan dengan format kutipan (langsung ataupun tidak langsung) dalam isi Skripsi.

Apabila ditemukan bukti bahwa pernyataan saya tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai ketentuan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Rabu, 27 November 2019



Brigitha Aidha Jannah

**POLA KOMUNIKASI KELUARGA PADA PASANGAN  
SUAMI ISTRI BEKERJA YANG MEMILIKI  
ANAK PENDERITA AUTISME**

**SKRIPSI**

Maksud: Sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi S1 pada  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga

Disusun oleh:

**BRIGITHA AIDHA JANNAH**

**NIM : 071511533086**

PROGRAM STUDI : ILMU KOMUNIKASI  
DEPARTEMEN : ILMU KOMUNIKASI  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS AIRLANGGA

Semester Ganjil 2019-2020

## HALAMAN PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah S.W.T yang telah memberikan RahmatNya dan HidayahNya sehingga skripsi dapat berjalan dengan lancar hingga menuju meja sidang. Skripsi ini saya persembahkan kepada orang-orang yang senantiasa memberikan dukungan, semangat dan doa.

Pertama, tentunya saya mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya pada diri sendiri yang sudah berjuang dan mau bertahan sampai sejauh ini.. meskipun sampai harus mendapatkan pertolongan dari psikolog, kamu nggak menyerah.. kamu lawan semua ketakutanmu dan akhirnya bisa keluar dari “dark place”, so thank u so much..

Dan tentunya teruntuk keluarga saya, Ibu.. Bapak.. Mas Alif.. yang sudah bersabar menghadapi saya yang tiba-tiba emosi kalau diajak omong atau semua rencana liburan atau jalan-jalan yang gagal gara-gara aku sibuk skripsi.. terima kasih semuanya.. tentu gelar ini tidak hanya saya persembahkan untuk saya sendiri tapi juga untuk keluarga tecinta saya, dan untuk kucing saya Vidi.. terima kasih Vidi sudah menenangkanku ketika aku lagi nangis atau tiba-tiba keserang anxiety...

Teruntuk juga Dosen Pembimbing saya Ibu Andria Saptyasari yang sangat membantu saya dalam pengerjaan skripsi hingga sidang skripsi kemarin.. terima kasih banyak ibu.. tanpa bimbingan dan arahan ibu, Gita nggak bisa menyelesaikan skripsi ini, semoga Allah S.W.T memberikan selalu kebaikan pada ibu.. Aminn....

Tita juga mau mengucapkan terima kasih banyak kepada teman, sahabat, soulmate saya Pradnya Aisyah Paramita yang sudah banyak-banyak membantu untuk membaca tulisan saya yang awut-awutan, tidak hanya itu Pradnya juga sangat membantu dalam kesehatan mental saya, ketika saya anxiety atau panik atau apalah itu, orang pertama yang saya hubungi adalah Pradnya, so thank u so much mate... Semoga Allah membalas semua kebaikanku!! Selamat juga atas pekerjaannya! You deserve it! Dan juga tentunya terima kasih yang buanyak.... kepada my prudential agent Safira Aqmarina, yang bersedia jadi Dosen Pembimbing kedua saya setelah bu Andria, tanpa Safira juga skripsiku gak bakal

selesai... terima kasih saf sudah mau direpotin sama aku disela-sela kesibukanmu.. aku sampai gak bisa berkata apa-apa, aku hanya bisa berdoa kepada Allah semoga diberi kelancaran dan kemudahan disegala urusanmu ya!! Dan untuk Geng CECEPI Aziza Salmaa dan Dinar Nur Eka yang juga membantu menyemangatiku lewa pesan WA.. makasih banyak doa dan support nya ya rek... selamat juga atas pekerjaan kalian! Semoga Allah memberikan kalian kemudahan dan kelancaran disetiap langkah kalian!!

Saya juga mau makasih kepada Sahabat saya dari SMA, yaitu Giscka yang juga sudah banyak menyupport, mendoakan, dan bersedia menjadi tempat curhat dikala pengerjaan skripsi ini sangat-sangat melelahkan, semoga kamu sukses ya Gis entah di kehidupan percintaanmu apa pekerjaanmu! Sahabat saya yang lain di RIWIK yaitu Icha, Isma, Abil, Viak, Isme, Mulik, Kumila, Dania, Tari yang selalu menghiburku lewat sticker-sticker WA kalian.. cerita-cerita lucu kalian, makasih juga ya rek atas perayaan sidangku kemarin yang gak disangka-sangka bisa fullteam, semoga kalian sukses ya apapun yang sedang kalian kerjakan!

Special thanks to teman-teman diperkuliahan yang gak menyangka bisa sedekat ini, Manda... makasih ya.. gak nyangka bisa sedekat ini sama kamu, guyonannya bisa sefrekuensi juga.. Manda kamu harus inget! Aku juga pernah berada diposisimu! Semua akan terlalui tanpa kita sadari, pokoknya jangan pernah nyerah! Terus belajar dan banyak minta saran sama orang-orang disekitarmu! Aku percaya dengan kata-kata “Usaha tidak akan menyakiti Hasil!”, makasih juga buat Tiara yang sudah menemani saya selama skripsian ini beserta printilan-printilannya.. masih gak percaya ya tir kita bisa selesai ? kita orang hebat tir! Kita bisa lewati ini semua dan mendapatkan hasil yang memuaskan! Love u man! Makasih juga Nabdel adik tingkat 2016 yang juga memberikan saya makanan ringan saat sidang, doa, dan dukungan! Sukses buat kamu ya! Bismillah semua bisa terlewati kok!

Buat teman saya juga Dina.. yang satu bimbingan dengan saya makasih ya din! Sudah banyak membantu memberikan saran dan masukannya! Semoga sukses dipekerjaanmu ya! Makasih juga buat manik, teman magang saya yang gak disangka-sangka bisa sedekat ini (wkwkwk) terima kasih sudah menemaniku dan Tiara mengerjakan skripsi waktu itu. Makasih juga buat Dilla atas gift-gift nya

yang selama ini dikirim lewat ojek online seakan kita LDR, Semoga kamu juga sukses ya di Skripsi dan pekerjaanmu!

And last but not least i want to said thank you to Blackpink (Rosie, Jennie, Lisa, and Jisoo) but especially to Rosie for giving me strength, i know you might not be able to read this, or even know me LOL but I just want to say thank you for existing.. you're truly an inspired, your voice that keeps me going.. your laugh, your smile, Just being you rosie... so dont ever doubt yourself ok? You're an inspired to everyone around you, i love you guys so much!!! BLACKPINK IN YOUR AREA!

**HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING**

**POLA KOMUNIKASI KELUARGA PADA PASANGAN SUAMI ISTRI  
BEKERJA YANG MEMILIKI ANAK PENDERITA AUTISME**

Skripsi ini telah memenuhi persyaratan dan disetujui untuk diujikan

Dosen Pembimbing



**Dr. Andria Saptiasari, S.Sos, M.A**

**NIP. 19721230 199802 2001**

**HALAMAN PENGESAHAN PANITIA PENGUJI**

Skripsi ini telah diujikan dan disahkan di hadapan Komisi Penguji

Program Studi: Ilmu Komunikasi

Departemen Komunikasi

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Universitas Airlangga

Pada hari: Selasa

Tanggal: 17 Desember 2019

Pukul: 12.30-14.00 WIB

Komisi Penguji terdiri dari:

Ketua Penguji



(Dra. Liestianingsih Dwi Dayanti., MSi)  
NIP. 19560906 198810 2001

Anggota I



(Nisa Kurnia Illahiati, S.Sos., M.Med.Kom)  
NIP. 19841230 201404 2001

Anggota II



(Dr. Andria Saptasari, S.Sos., M.A.)  
NIP. 19721230 199802 2001